

Anleitung zur richtigen Handhabung der Eidesstattlichen Erklärung

Die Eidesstattliche Erklärung ist ein wesentlicher Bestandteil Ihrer wissenschaftlichen Arbeit und muss korrekt eingebunden und abgegeben werden. Bitte beachten Sie die folgenden Schritte und Hinweise:

1. Auswahl der richtigen Version der Eidesstattlichen Erklärung

Wählen Sie aus den Vorlagen die passende Version der Eidesstattlichen Erklärung aus:

- **Masterarbeit:**
 - Verwenden Sie die Vorlage auf **Seite 3 (deutsch)** oder **Seite 4 (englisch)**.
- **Dissertation:**
 - Verwenden Sie die Vorlage auf **Seite 5 (deutsch)** oder **Seite 6 (englisch)**.

2. Einbindung der Eidesstattlichen Erklärung in die Arbeit

- **Ausfüllen der Felder:**
 - Tragen Sie das **Datum** und Ihren **Namen** in Druckbuchstaben in die vorgesehenen Felder ein.
- **Unterschrift:**
 - Die Eidesstattliche Erklärung muss **ohne Unterschrift** in die gebundene Arbeit und in das hochgeladene Volltextdokument eingefügt werden.
- **Position in der Arbeit:**
 - Binden Sie die Eidesstattliche Erklärung als **Seite 2** in die Arbeit ein.

3. Zusätzliche Abgabe der Eidesstattlichen Erklärung im Original

- **Originalexemplar:**
 - Drucken Sie die Eidesstattliche Erklärung aus und unterschreiben Sie diese **handschriftlich**.
 - Scannen Sie die unterzeichnete Eidesstattliche Erklärung und laden Sie diese unter dem Bereich „**Dokumente**“ hoch.
 - Geben Sie das **unterzeichnete Original** persönlich beim **SSC (Study Support Center)** ab.
 - **Optional:** Signieren Sie die Eidesstattliche Erklärung **digital** und laden Sie diese unter dem Bereich „**Dokumente**“ hoch. Die Abgabe beim SSC entfällt.

4. Zusätzliche Hinweise für Doktorandinnen und Doktoranden

- Geben Sie in der Eidesstattlichen Erklärung an, ob es sich bei Ihrer Dissertation um eine **kumulative Arbeit** handelt. Bitte wählen Sie die zutreffende Option aus.

Falls Sie weitere Fragen zur Eidesstattlichen Erklärung oder zum Einreichprozess haben, wenden Sie sich bitte an das Study Support Center (SSC).

Instructions for the Proper Handling of the Affidavit

The affidavit is an essential part of your academic thesis and must be included and submitted correctly. Please observe the following steps and notes:

1. Selecting the correct version of the Affidavit

Choose the appropriate version of the affidavit from the templates provided:

- **Master's Thesis:**
 - Use the template on **page 3 (German)** or **page 4 (English)**.
- **Dissertation:**
 - Use the template on **page 5 (German)** or **page 6 (English)**.

2. Integrating the Affidavit into your thesis

- **Filling out the Fields:**
 - Enter the **date** and your **name** in block letters in the designated fields.
- **Signature:**
 - The affidavit must be inserted into the bound version of the thesis and the uploaded full-text document **without a signature**.
- **Position in the Thesis:**
 - Add the affidavit as **page 2** of your thesis.

3. Submitting the Affidavit

- **Original Copy:**
 - Print the affidavit and sign it **by hand**.
 - Scan the signed affidavit and upload it under the “**Documents**” section.
 - Submit the **signed original** in person at the **SSC (Study Support Center)**.
 - **Optional:** *Sign the affidavit digitally and upload it in the ‘Documents’ section. There is no need to submit it to the SSC.*

4. Additional notes for doctoral candidates

- In the affidavit, indicate whether your dissertation is a **cumulative dissertation**. Please select the applicable option.

If you have any further questions regarding the affidavit or the submission process, please contact the Study Support Center (SSC).



EIDESSTATTLICHE ERKLÄRUNG

Ich erkläre an Eides statt, dass ich diese Arbeit selbstständig verfasst, andere als die angegebenen Quellen und Hilfsmittel nicht benutzt, den Einsatz von generativen Methoden und Modellen der künstlichen Intelligenz vollständig und wahrheitsgetreu ausgewiesen habe, und mich auch sonst keiner unerlaubten Hilfsmittel bedient habe.

Ich erkläre, dass ich den Satzungsteil „Integrität im wissenschaftlichen Studien-, Lehr- und Forschungsbetrieb“ der Montanuniversität Leoben gelesen, verstanden und befolgt habe.

Weiters erkläre ich, dass die elektronische und gedruckte Version der eingereichten wissenschaftlichen Abschlussarbeit formal und inhaltlich identisch sind.

Datum

(Die Originalsignatur ist an der Universität hinterlegt)



AFFIDAVIT

I declare on oath that I wrote this thesis independently, did not use any sources and aids other than those specified, have fully and truthfully reported the use of generative methods and models of artificial intelligence, and did not otherwise use any other unauthorized aids.

I declare that I have read, understood and complied with the "Preamble on Integrity in Academic Study, Teaching, and Research Operations" of the Montanuniversität Leoben.

Furthermore, I declare that the electronic and printed versions of the submitted thesis are identical in form and content.

Date

(The original signature is kept at the university)



EIDESSTATTLICHE ERKLÄRUNG

Ich erkläre an Eides statt, dass ich diese Arbeit selbstständig verfasst, andere als die angegebenen Quellen und Hilfsmittel nicht benutzt, den Einsatz von generativen Methoden und Modellen der künstlichen Intelligenz vollständig und wahrheitsgetreu ausgewiesen habe, und mich auch sonst keiner unerlaubten Hilfsmittel bedient habe.

Ich erkläre, dass ich den Satzungsteil „Integrität im wissenschaftlichen Studien-, Lehr- und Forschungsbetrieb“ der Montanuniversität Leoben gelesen, verstanden und befolgt habe.

Weiters erkläre ich, dass die elektronische und gedruckte Version der eingereichten wissenschaftlichen Abschlussarbeit formal und inhaltlich identisch sind.

Bei der vorliegenden Arbeit handelt es sich um eine kumulative Dissertation:

Ja

Nein

Datum

(Die Originalsignatur ist an der Universität hinterlegt)



AFFIDAVIT

I declare on oath that I wrote this thesis independently, did not use any sources and aids other than those specified, have fully and truthfully reported the use of generative methods and models of artificial intelligence, and did not otherwise use any other unauthorized aids.

I declare that I have read, understood and complied with the "Preamble on Integrity in Academic Study, Teaching, and Research Operations" of the Montanuniversität Leoben.

Furthermore, I declare that the electronic and printed versions of the submitted thesis are identical in form and content.

This work is a cumulative dissertation:

Yes

No

Date

(The original signature is kept at the university)